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分行迎来新发展

洛阳银行郑州分行是洛阳
银行设立的第一家城市分行，
也是全省城商行设立的首家
异地分行。经过四年多的大
胆探索和尝试，该行初步建立
和 形 成 了 管 理 规 范 、内 控 严
密、流程科学、职责明确、激励
到位的管理体系，各项业务取
得了长足发展。截至目前，郑
州分行总资产 112 亿元，各项存
款107亿元。

据了解，此次银企座谈会借
助分行迁址，通过政府搭台，由
有关协会、商会等社团组织，邀
请郑州社会各界单位及广大企
业，共同分析当前项目建设、生
产经营中融资遇到的困难和问
题，共同探讨完善银企合作机制
话题。会上，洛阳银行郑州分行
分别与省小微企业商会、省服装
行业协会等商会、协会签订战略
合作协议，进一步推动银商、银
企合作，共同促进郑州经济社会
快速发展。

新址带来新契机

近年来，郑州作为中部地区
重要的省会城市，经济金融发展强
劲，区域性金融中心正逐步形成。
郑州经济特别是郑东新区良好的
绝对值发展态势为洛阳银行实施
经营发展战略提供广阔空间。

郑东新区完善的金融市场
体系和配套政策，以及区内各项
重点项目的快速推动，为洛阳银
行郑州分行提供了良好的发展
机遇和空间。洛阳银行郑州分

行迁入新区，不仅是洛阳银行支
持中原经济区发展、建设中部地
区好银行的战略抉择，更是洛阳
银行谋求进一步支持和服务郑
州经济社会发展的重大决策。

据了解，该行未来将依托郑
东新区经济金融聚集的优势，深
化银政、银商、银企以及同业的
交流与合作，学习、借鉴先进的
经营理念、业务模式，推动金融
创新，强化金融服务，极大地提
升洛阳银行在全省金融市场中
的竞争能力。

交了钱用不上暖
管道串联成供热难题

昨天是进入集中供暖第四天，
相比前三日，郑州晚报问暖热
线来电量少了很多，现在家里
不热的多是小区管网有问题，
还有个别小区由于是串联管
道，交费的居民被不交钱的邻
居牵连，无法按时享受暖
气。 郑州晚报记者 张华

因爆管、漏水、气堵家里还没热

昨日，家住湖光苑的张女士
说起家里的暖气一肚子火。中
原环保西区供热分公司解释，湖
光苑小区存在二次网漏水，正在
查找漏点。

家住前进路 61 号院的杨先
生称，“4 天了暖气都不热，听说
是楼后面管道爆了，到现在没人
修”。西区供热客服中心介绍18
日 16 时 20 分管道已修好，居民
家很快将感受到温度。

橄榄城柏林印象18号楼不热，
热力公司解释由于该楼一直有大量
气堵，仅靠各家各户排气还不行，
热力专管员已多次前去排气。

管道串联
交钱的被没交钱的绊住脚

“难道要让欠费的挡了我们
交钱的用热？”昨日，家住汝河路
6 号院 13 号楼的郭先生称，小区
管道还是串联，一栋楼 108 户，
80 多户交了钱，20 多户欠热费，
而且欠费居民有的不住在此。
中原环保西区供热客服人员称
正在联系，西区供热已贴通知，
另外，公司收费人员正在做工
作，尽快收齐暖气费用后开启。

从供暖第一天开始，中原新
城多住户称家里不热，西区供热
称，热源已送到中原新城各小
区，具体问题用户可问物业，现
在还在质保期内，住户家里不热
由物业负责解决。

家住棉纺西路锦艺小区的
张女士说暖气不热，物业让等。
据了解，锦艺小区是由物业直接
购买新力电厂热源自供热，不属
于集中供暖，供热由物业负责。

其他读者的来电信息，郑州
晚报也一一转达给郑州市热力
总公司或中原环保西区供热分
公司进行解决。

洛阳银行郑州分行乔迁新址

新地标带来新机遇
2014年11月18日，洛阳银
行郑州分行银企座谈会暨洛
阳银行郑州分行迁址仪式在
郑东新区美盛中心举行。
分行新址位于金水东路33
号美盛中心，这是洛阳银行
积极融入郑州金融聚集区
以及区域性金融中心的有
力举措，也是洛阳银行全力
支持郑州经济社会发展的
又一见证。
郑州晚报记者 倪子 张俊

为乘地铁方便，半年前市
民卢女士办了一张绿城
通，然而最近两天充值让
她有点犯难：郑州东站、
市体育中心站、博学路站
等站都没有绿城通充值
点，充值点变少了，她还
得专门跑到自己不常去
的站点，很不便，“原本办
张卡是为了方便 ，现在
却成了不便！”
郑州晚报记者 詹莉莉

20个绿城通充值点
咋就剩9个了？
一卡通公司：绿城通充值点很快会遍布全市
本周参加“乘客面对面”有机会获地铁纪念票

充
值
点

王先生家住秦岭路站
附近，在郑州东站附近上
班 ，乘 地 铁 倒 还 算 方 便 ，
可 这 两 天 有 个 事 儿 让 他
烦恼：好多站点没有充值
点，现在只能坐地铁到别
的站，或走半个小时到银

行 去 充 值 ，“ 以 前 进 站 随
手就充值了，现在却要多
坐几站去充值，如果能改
进一下就好了”。

网友“郝精 神 病 人 ”：
为 了 充 值 要 到 人 最 多 那
几站才能充，排队不说还

得出闸机，这一出一进还
得刷卡，又耽误时间又浪
费钱。

网友“李小_舒”:为什
么好多站点都不能充值？
为了充卡专门跑到自己并
不常去的站点，太折腾了。

20个充值点缩减为9个
记者走访发现，自2014

年 11 月 7 日起，西三环站、
碧沙岗站、绿城广场站、二
七广场站、人民路站、紫荆
山站、会展中心站、农业南
路站、东风南路站 9 个地铁
车站提供绿城通代售及充
值服务。

为什么 20 个充值站点
变成了9个？西三环站客服
中心解释：“以前站点充值
50元起，后来被媒体报道后
就改成9个充值点。”

人民路站客服中心介
绍：“除了 9 个充值站点，市
民可到绿城通客服及代理网

点办理和充值，网
点均带有绿城通门
牌 LOGO，此外郑
州银行、工商银行、
交通银行、建设银
行和移动营业厅还
有500个客服及代
理网点。”

充值点很快会遍布全市
郑州市一卡通公司表

示，“绿城通充值业务只是
公司的应用之一，地铁公司
是合作单位和股东，公司根
据对方的业务要求划定站
点，提供充值服务。”

一卡通公司介绍，除地

铁站外，一卡通还有郑州银
行、建设银行、工商银行、交
通银行四家银行网点，以及
移动200家G3商城，还有小
区超市、移动联通充值网点
等充值渠道，随着不断完善
和改进，如今市民可在原公

交卡充值点为绿
城 通 充 值 ，很 快
ATM 机开启自助
充值业务，银行卡
充值也正在同步，
充值点很快就会
遍布全市。

代理充值仅是附加延伸服务
“客服中心是为乘客提

供综合服务的窗口和事务处
理平台，提供咨询、兑 零、临
时售票、票务异常处理、爱心
帮助、应急处理等业务，代理
充 值 仅 是 附 加 的 延 伸 服
务。”郑州地铁公司解释，“绿
城通是一卡通公司发行的卡
种，地铁公司仅是代理充值，

地铁内充值点和一卡通公司
设置在公交、移 动、银行等
充值点一样，都是一卡通的代
理充值点。原来以50元的倍
数充值，现在改成以10元倍
数充值，客服人员的工作量
加大，选择这 9 个站点都是
一号线客流量最大的站点，
基本能满足乘客的需求。”

为充值需专门到不常去的站点
声音

走访

地铁公司

11月 17 日至 11 月 23
日，郑州地铁将依次在
7个地铁站举行“乘客
面对面”活动，活动目
的是“聆听乘客心声、
提升地铁服务”。市民
可参与活动提出建议，
并将有机会获得地铁
纪念票一张。


